

PARTAI

HUT Bhayangkara Ke 77, Koramil Jajaran Kodim 0723 Klaten Beri Kejutan

Budiyanta - KLATEN.PARTAI.OR.ID

Jul 1, 2023 - 23:24



HUT Bhayangkara Ke 77, Koramil Jajaran Kodim 0723 Klaten Beri Kejutan

KLATEN - Memperingati HUT Bhayangkara ke - 77 Tahun 2023 Danramil Jajaran Kodim 0723 Klaten beserta anggotanya memberikan kejutan Kepada seluruh Polsek-Polsek jajaran Polres Klaten. (01/07/2023)

Dengan mendatangi kantor Polsek yang ada di jajaran Polres Klaten, Anggota Koramil Jajaran Kodim 0723 Klaten dengan suasana sederhana membawa tumpeng bertemakan HUT Bhayangkara ke-77 dengan menyanyikan lagu "Selamat Ulang Tahun"

HUT Bhayangkara ke - 77 tahun 2023 sendiri mengambil tema "POLRI PRESISI UNTUK NEGERI" Pemilu Damai Menuju Indonesia Emas.

Salah satu Danramil Jajaran Kodim 0723 Klaten, Plh Danramil 19 Trucuk Kapten Inf Winarya saat dikonfirmasi mengatakan bahwa ini sebagai wujud kebersamaan TNI - POLRI dalam mengabdikan kepada bangsa dan negara, sama-sama berjuang melayani masyarakat, memberikan yang terbaik untuk NKRI.

"Kegiatan ini merupakan wujud sinergitas TNI-Polri dan kami ke Polsek untuk mengucapkan selamat ulang tahun kepada Polri yang pada 1 Juli 2023 ini berusia 77 tahun," ucap Kapten Inf Winarya.

"Semoga di usia yang ke-77 ini, Kepolisian Republik Indonesia semakin Profesional, Modern dan dicintai rakyat," Imbuhnya.

Mendapat pesta kejutan, saat dikonfirmasi Kapolsek Trucuk AKP Sarwoko menyampaikan bahwa keluarga besar Polsek Trucuk mengucapkan terima kasih kepada keluarga besar Koramil 19 Trucuk, yang telah memberikan kejutan spesial dalam rangka hari Bhayangkara ke -77 tahun 2023.

"Kami dari keluarga besar Polsek Trucuk mengucapkan terimakasih kepada Danramil 19 Trucuk beserta anggota atas kedatangannya di Kantor Polsek Trucuk dengan memberikan kejutan yang luar biasa. Ini merupakan bagian dari kekuatan Sinergitas kami TNI-Polri di wilayah," ucap Kapolsek Trucuk AKP Sarwoko.

"Terimakasih atas Surprise dan ucapan selamat HUT Bhayangkara kepada kami Kepolisian, semoga ke depan TNI - POLRI kompak selalu dalam menjaga kesatuan Negara Republik Indonesia," pungkasnya. (Red)